

Grâce à ce concours qui lui sera continué et qui deviondra même plus efface dans l'avenir, nous l'espérons, non seulement son existence sera assurée, mais elle pourra arriver à tenir ses différentes classes de lecteurs au courant de tout ce qui peut les intéresser, au double point de vue religieux et social.

Nous sommes encore loin de cet idéal, nous le confessons en toute franchise et humilité; mais nous ne négligerons rien, on peut en être sûr, pour le réaliser un jour. Notre préoccupation constante est d'améliorer chaque jour, en raison, bien entendu, de nos ressources et du concours des abonnés, une œuvre qui est non moins la leur que la nôtre.

S'il fallait prouver cette affirmation, nous pourrions en appeler au témoignage de Son Eminence le Cardinal Tachereau pour qui, comme pour Mgr Fava, une *Semaine Religieuse* est "l'ouvrière du Bon Dieu et de l'Eglise, la servante du pasteur dans chaque paroisse, et de l'évêque dans son diocèse, un véritable apôtre." Nous pourrions aussi en appeler au témoignage des abonnés qui nous ont suivi attentivement, et qui endossent complètement cette manière de voir, nous en avons la certitude. Il est vrai de dire, au reste, que ceux qui ont des yeux pour voir et des oreilles pour entendre, ne peuvent y contredire.

Nous poursuivrons donc, avec toute l'énergie dont nous sommes capable, l'exécution et le développement du programme que nous nous sommes tracé dès le commencement: "édifier, instruire et amuser". Nous dénoncerons, comme nous l'avons déjà fait, tout écrit renfermant quelque chose de contraire à la foi et à la morale, ou péchant, à un degré quelconque, contre le respect dû aux autorités civile et religieuse. Il n'y a pas encore longtemps, cette dernière en particulier a été l'objet de hardiesses vraiment criminelles, et auxquelles il est important de ne pas laisser notre jeune peuple s'habituer. Ce devoir est le premier et le principal de quiconque tient une plume; car les péchés contre l'autorité revêtent un caractère exceptionnel de gravité, et manquent rarement d'avoir des conséquences désastreuses.

Ces principes, nous les avons toujours professés en paroles et en actes; et avec la grâce de Dieu, nous les professerons toujours.

C'est encore dire suffisamment que la *Semaine Religieuse de Québec* n'a que la prétention d'être l'humble servante de l'autorité ecclésiastique et son écho fidèle, en suivant toujours scrupuleusement sa direction. Cette ligne de conduite sera sa force et sa sauvegarde dans l'avenir, comme elle l'a été depuis sa fondation, sans compter